

## L'abbé Julio, originaire de la Mayenne, inspire toujours les guérisseurs <sup>(1)</sup>



Né en 1844 dans la Mayenne, Mgr Houssaye, dit l'abbé Julio, a notamment occupé le vicariat de Juvigné, puis de Javron, avant de rejoindre Paris. Il connaît des difficultés avec l'Église « officielle » et se rapproche de l'Église gallicane.

Il fait alors connaissance de Jean Sempé, un « guérisseur mystique » qui opère par la seule prière. Celui-ci lui démontre que Jésus-Christ a donné à ses disciples le pouvoir d'imposer les mains aux malades, et à l'Église, des charismes de guérison qu'elle délaisse.

L'abbé Julio s'emploie alors à rechercher dans les anciens rituels de l'Église les textes antiques d'intercession et de guérison. Il en dégage une doctrine de la guérison qu'il expose autour de lui : il prie, il magnétise, il impose les mains... Il écrit notamment le *Livre des Secrets merveilleux* qui a connu un succès sans précédent, selon le site Internet référencé, et est aujourd'hui encore régulièrement réédité. Ses différents ouvrages, publiés aux éditions Bussière ou Dervy, sont toujours très présents dans les librairies ésotériques.

L'abbé Julio démissionne vers 1901 de l'Église romaine pour entrer ensuite dans le clergé de l'Église gallicane. Il reçoit l'épiscopat en 1904. Il meurt à Genève huit ans plus tard, en 1912, dans la misère.

---

<sup>(1)</sup> – D'après le site Internet <http://www.gallican.org/julio.htm>